

北方小だより

北九州市立北方小学校
校長 井藤 顕宏

学校教育目標

「新しい時代を拓く心豊かで
たくましい 子どもの育成」

家庭訪問でのご協力ありがとうございました

4月21日(月)からの家庭訪問では、保護者の方々と担任(学校)とで情報共有を図ることができました。ありがとうございました。今後とも、ご家庭との連携を図りながら、保護者・地域の方々と学校が一丸となって、子どもたちを育てていきたいと考えています。ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。また、何か心配なことなどございましたら、お気軽に学校までご相談ください。



「子ども読書の日」本と触れ合いました!

4月28日(月)は「子ども読書の日」の取り組みを行いました。朝の放送では、ヨーロッパでは4月23日に親しい人に本をプレゼントする習慣があること等から世界中で「本の日」と決められていることや、日本でも「子ども読書の日」として、たくさんの取組が行われているとの趣旨説明がありました。1校時は自由読書、2校時は学年ごとに読書に親しむ活動を行いました。1年生では、1時間目に先生方から絵本の読み聞かせを行いました。私の長男が幼稚園の時によく読み聞かせをしていた絵本「カヌーでスイーコ」という絵本を持参して読み聞かせをさせていただきました。とてもかわいらしい反応に心が温まりました。また、2校時には、6年生が1年生に読み聞かせを行いました。6年生がとても上手に読んでくれたので、1年生も聞き入っており、ほっこりとする場面でした。

歓迎集会・遠足

歓迎集会(めあて)

【1年生】全力で楽しもう!

【2~6年生】1年生が笑顔で楽しめる集会にしよう!



5月2日(金)に歓迎集会・遠足を行いました。歓迎集会では、各学年から、1年生へ学校紹介を行いました。掃除の仕方や遊具の使い方など、北方小学校でより楽しく、より快適に生活するためのポイントを分かりやすく教えてくれました。1年生も笑顔でしっかりと聞いていました。また、各学年の発表する姿や発表を聞く態度にとっても成長を感じた瞬間でした。

歓迎集会の後には、歓迎遠足として、小倉競馬場へ行きました。コロナ発生後は、施設の開放がなくなりましたが、久しぶりに北方小学校へ開放してくれました。前日からの雨も心配でしたが、すっきりと晴れ、とても気持ちの良い遠足となりました。

1年生も早く学校生活に慣れ、たくさん学んで、たくさん成長することを期待しています。